
令和5年度 第7回 理事会 

日時:令和6年2月20日 (火) 19:00~21:00（予定）  

場所:インターネット会議 
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《理事会提出議題》☐計画内審議事項  ☑計画外審議事項  ☐報告事項 

提出議題 事務長雇用について 

提出者 水田宗達 

提出者士会内立場 事務局長 

提出日 令和 6年 2月 21日 

添付資料有無 有・無      枚 

 

提 出 内 容 

事務局機能強化を目的に来年度から非常勤で理学療法士を事務長として雇用することを提案さ

せていただきます。 

【業務内容予定】 ※事務局、財務局の業務を一部移行 

・日本理学療法士協会との連携業務 

・事務員の労務管理等 

・総会関連業務 

・託児事業、団体保険の管理 

・事務室の運営・管理 

・資産及び備品の維持管理 

・事務室保管資料管理 

・グループウェア LINEWORKSの運営・管理・検討 

・オンライン会議システムの管理について 

・監査、立ち入り検査準備 

・組織図、役員名簿、埼玉県理学療法士会諸規定、業務分掌等の管理 

・理事会の開催準備 

・埼玉県リハ三団体連絡会議に関すること 

・関東甲信越ブロック協議会に関すること 

・法人業務に関すること（法人登記、県庁への電子申請業務、県補助金申請書・決算書作成） 

【雇用条件】 

①理学療法士として管理者の経験がある 

②事業所において経営事務機能の管理経験がある 

③士会活動において理事等精通している実績がある 

【契約期間】1年ごとに更新 

【就業場所】埼玉県理学療法士会事務室及び在宅 

【就業時間】週 3日 10～15時 5時間 

【賃金】 

案①時給 2,500円（交通費込）  



1日 12,500円 月 12日として月給 150,000円 1800,000円/年 

 

案②時給 2,000円（交通費別） 

1日 10,000円 月 12日として月給 120,000円 1440,000円/年 

 

理学療法士のパート・バイトの平均時給は 1,500～2,000円となっています。 

部長級の役職手当平均が月 7～9 万円（333 円/ｈ）・課長 5～7 万円（250 円/ｈ）役職手当の

時給は 333～250円相当、交通費浦和（県庁）と仮定し上尾まで電車往復の場合は480円、車

直線距離 11キロ往復 352円ほどとなりますのでこの賃金設定は適当と考えます。 

 

 

【雇用までのタイムスケジュール】 

3月募集開始、4または 5月～雇用開始 

 

 

※以下は事務局で記載 

出された意見 

審議結果  令和 年 月 日  承認・否認・保留 

 

 



 

《理事会提出議題》☐計画内審議事項 ☐計画外審議事項 ☑報告事項 

提出議題 ＬＩＮＥ ＷＯＲＫＳ審議 

提出者 平井清美 

提出者士会内立場 事務員 

提出日 令和 5年 12月 8日 

添付資料有無 有・無     枚 

 

提 出 内 容 

 

申請日 申 請 者 議         題 承認日 結果 

12月 4日 高野理事 第 2回研修 西部ブロック所沢エリア研修会 12月 11日 承認 

12月 4日 木村理事 第 32回埼玉県理学療法学会の企画について 12月 11日 承認 

12月 5日 赤坂理事 令和 5年度教育局後期研修部第 8回研修会 12月 15日 承認 

12月 6日 馬崎理事 
訪問リハ振興委員会 コラムリレー第３弾の原稿

確認について 
12月 15日 承認 

12月 6日 櫻場先生 東部ブロック中央エリア第 1回研修会について 12月 15日 承認 

12月 6日 櫻場先生 東部ブロック中央エリア交流会議について 12月 15日 承認 

12月 8日 赤坂理事 協会指定管理者研修会(初級)の開催について 12月 15日 承認 

12月 9日 赤坂理事 
令和 5年度認定・専門研修部第 6回研修会につ

いて 
12月 15日 承認 

12月 10日 杉本理事 
神経難病リハビリテーション推進委員会の委員追

加について 
12月 15日 承認 

12月 12日 米澤理事 南部ブロック県央エリア研修会Ⅲ・交流会Ⅲ 12月 26日 承認 

12月 13日 馬崎理事 
災害対策委員会 「第 8回災害リハビリテーション

研修会（Advance コース）」開催について 
12月 26日 承認 

12月 13日 櫻場先生 東部ブロック北エリア第２回研修会について 12月 26日 承認 

12月 13日 櫻場先生 東部ブロック南エリア第２回研修会 12月 26日 承認 

12月 14日 平野理事 北部 B東松山エリア症例検討会について 12月 26日 承認 

12月 15日 
阿久澤 

理事 

令和 5年度 職能局介護保険部 介護保険のサー

ビス内容を充実させる研修会 配信動画について 
12月 26日 承認 

12月 16日 杉本理事 
令和 5年度がんリハビリテーション推進委員会研

修会について 
12月 26日 承認 

12月 18日 
阿久澤 

理事 

職能局地域包括ケア推進部 実務者ブラッシュア

ップ研修③について 
12月 26日 承認 



12月 22日 櫻場理事 東部ブロック中央エリア症例検討会について 12月 28日 承認 

12月 22日 水田理事 事務室リフォームについて 12月 27日 承認 

12月 23日 菊地理事 
新型コロナウイルス感染症における在り方検討委

員会の解消について 
12月 28日 承認 

12月 23日 菊地理事 
職能局業務推進部と 10年後の理学療法を考える

委員会の統合について 
1月 4日 承認 

12月 23日 平野理事 北部 B第 2回深谷本庄エリア交流会議について 12月 29日 承認 

12月 23日 平野理事 北部 B第 2回熊谷市町村会議について 12月 29日 承認 

12月 25日 
阿久澤 

理事 

職能局医療保険部 医療保険分野の連携を進め

る研修会 配信動画について 
1月 4日 承認 

12月 26日 菊地理事 令和 5年度埼玉県理学療法士会功労賞について 1月 9日 承認 

12月 27日 木村理事 職業倫理委員会研修会について 1月 9日 承認 

12月 28日 馬崎理事 
「令和 5年度 第２回新型コロナ感染症に関する

研修会」開催について 
1月 9日 承認 

12月 29日 杉本理事 
令和 5年度学校保健・特別支援教育推進委員会 

情報交換会について 
1月 9日 承認 

1月 4日 平野理事 
 

北部 B深谷本庄エリア症例検討会について 
1月 9日 承認 

1月 5日 原田理事 
スポーツ理学療法技能検定認定者のためのブラ

ッシュアップセミナー 
1月 9日 承認 

1月 5日 馬崎理事 

訪問リハ振興委員会 「第 10回 訪問リハビリテー

ション実務者研修会（Advance コース）」開催につ

いて 

1月 15日 承認 

1月 9日 高野理事 
令和 5年度 第 3回 西部ブロック川越エリア研修

会について 
1月 15日 承認 

1月 9日 渡邉理事 埼玉県障害児通園施設職員実践交流セミナー 1月 15日 承認 

1月 9日 櫻場理事 
東部ブロック北エリア症例検討会・交流会につい

て 
1月 15日 承認 

1月 9日 櫻場理事 東部ブロック交流会議について 1月 15日 承認 

1月 11日 櫻場理事 東部ブロック中央エリア第 3回研修会について 2月 5日 承認 

1月 14日 平野理事 北部 B第 2回坂戸エリア交流会議について 1月 24日 承認 

1月 18日 
阿久澤 

理事 

職能局介護保険部 介護保険の仕組みを理解す

る研修会について 
1月 30日 承認 

1月 22日 
阿久澤 

理事 

職能局 医療保険部 第 2回診療報酬研修会に

ついて 
1月 30日 承認 

1月 23日 櫻場理事 東部ブロック南エリア啓発活動②について 2月 5日 承認 

1月 23日 木村理事 
第 32回埼玉県理学療法学会サポート企業契約に

ついて 
2月 1日 承認 



1月 25日 米澤理事 R5南部ブロック公開講座 2月 5日 承認 

2月 1日 水田理事 オンライン会員懇親会 2月 8日 承認 

2月 3日 水田理事 
埼玉県作業療法士会「第 33回埼玉県作業療法学

会」後援依頼 
2月 8日 承認 

 

※以下は事務局で記載 

出された意見 

審議結果  令和  年  月  日  ☐承認 ☐否認 ☐保留 

 



《理事会提出議題》☐計画内審議事項 ☐計画外審議事項 ☑報告事項 

提出議題 教育局の LINEworks 審議への提出方法について 

提出者 田口孝行、赤坂清和 

提出者士会内立場 副会長、教育局長 

提出日 令和 6年 2月 13日 

添付資料有無 なし      枚 

 

提 出 内 容 

教育局には、①認定・専門研修部、②前期研修部、③後期研修部、④登録・認

定・専門理学療法士管理部、⑤臨床実習教育部、⑥指定管理者研修部の 6部が含

まれ、各部の研修会も活発に行われています。 

各研修会実施にあたって、理事会（LINEworks）審議を提出しているところ

ですが、すべて目通しして、チェック・確認して LINEworks に挙げることが局

長一人では対応困難な状況となっております。 

 

そこで、本年度、副局長（木勢先生、認定・専門理学療法部会長兼務）を試行

して置いていることから、副局長（木勢先生）も LINEworks に提示できるよう

計らっていただきたい。 

副局長（木勢先生）が提出議題を確認したとして、赤坂先生の了解を得て提出

すること、基本的に理事の責任であることを確認しております。 

 

理事会議題の提出は理事が行うことで、以前に埼玉県医療人材課の指導を受

けているため、現在、埼玉県医療人材課に上記の方法での理事会審議の提出でも

可とするかを確認中である。 

認められれば、LINEworks 審議については上記の方法で実施する予定である。 

 

 

 

 

※以下は事務局で記載 

出された意見 

審議結果  平成 年 月 日  ☐承認 ☐否認 ☐保留 



《理事会提出議題》☐計画内審議事項  ☐計画外審議事項  ☑報告事項 

提出議題 令和5年度関東甲信越ブロック協議会 生涯学習担当者会議 

提出者 赤坂清和、木勢峰之 

提出者士会内立場 教育局長、認定・専門研修部部長 

提出日 令和6年 2月 7日 

添付資料有無 有・無   ０ 枚 

 

提 出 内 容 

令和 6 年 2 月 5 日に関東甲信越ブロック協議会生涯学習担当者会議が開催されましたのでその報告

をさせていただきます。 

 

今回の担当者会議で主に話し合われた（各士会から報告された）内容は主に３点です。 

① 士会主催症例検討会の発表者が集まらないことに関しての工夫 

② 生涯学習特に前期、後期研修の履修状況の把握をしているかどうか 

③ 対面研修に参加者が少ないことへの工夫 

 

以下、各士会の取り組み 

① 士会主催症例検討会の発表者が集まらない 

・発表というよりも、事例提供という形でお願いしている。ファシリテーターをつけて聴講者で意見を

出し合って、発表者に提供するというイメージで行なっている。 

・個別に声掛けしている状態であり、学会で発表している内容で OKとして打診している。 

・発表者に予め抄録を用意してもらいそれを聴講者に配ることでディスカッションしやすくしている。 

 

② 生涯学習特に前期、後期研修の履修状況の把握をしているかどうか 

・埼玉以外は履修状況を把握していない。 

 

③ 対面研修に参加者が少ない 

・一部の士会では対面研修時の参加者は少し戻ってきている印象はある 

・前期研修の A１〜A６を理事１名ずつが講師となり、平日夜間に１コマずつオンラインで開催してい

る 

・コロナ禍でオンライン研修が普通となってしまっている。特に２〜３年目の PT にとってはオンライ

ンが普通であり、対面研修を行うことに疑問も出ている。よって、新人オリエンテーションを来年度は

対面で開催する（２、３県が同意見）。それによって、対面研修に対する抵抗感を減らしたいと考えて

いる。 

 

※以下は事務局で記載 

出された意見 

審議結果  平成 年 月 日  承認・否認・保留 

 


